



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

pouvoir d'achat

Question écrite n° 110989

Texte de la question

M. Jean-Yves Le Déaut attire l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur la dégradation régulière du pouvoir d'achat des retraités et des personnes âgées. Le nombre des retraités et des personnes âgées ne cesse de croître, à l'inverse de leur pouvoir d'achat qui se dégrade de jour en jour. La récente décision d'augmenter les dépenses de santé et la hausse des cotisations des complémentaires santé ne font qu'amplifier un peu plus leur sentiment d'injustice et aggravent les conditions de vie des plus démunis. Devant cette situation inacceptable et connaissant l'évolution démographique indéniable de la population française, il lui demande de préciser quelle politique est envisagée par le Gouvernement pour garantir aux personnes âgées et retraités, des conditions de vie dignes d'un pays comme la France.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Yves Le Déaut](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (6^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 110989

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 novembre 2006, page 12108